

16  
DE JULIO

TERCER SÁBADO



**Objetivo:**

No desmayar cuando nos arropen las dificultades.



**Resultado:**

Una iglesia cuya fe se ha fortalecido.



**Proyecto misionero de las clases:**

«Orando los unos por los otros».



**Énfasis del Nuevo Horizonte:**

Inversión.



**Celebramos:**

El día del Ministerio de Medios/Comunicaciones

# SU VENCE

en las pruebas

Tema: Victoria en las pruebas.

**Al director:**

Himno

**Sugerencias:**

**Al director:**

Puede hacer que todos suban a la plataforma y desarrollar el programa en forma de panel.

**Sugerencias:**

- ✓ Si es posible, puede usarse de música de fondo durante toda la programación, *Vence en las pruebas*, de Elsa Félix. O puede invitar a una agrupación o solista especial para que cante este bello himno.
- ✓ Preparar sobres pequeños con mensajes alusivos a la fe y entregar a cada miembro de iglesia.
- ✓ Entregar recuerdos con versículos que nos traigan fortaleza. Puede ser una pequeña plantita que diga «riégame cada vez que ores y estudies tu lección para que crezcamos juntos».



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>  
<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

## Apertura

### Introducción

¡Feliz sábado! Que hoy las ricas bendiciones del Padre estén con su pueblo.

La misionera irlandesa Amy Carmichael llevó a un grupo de niños a ver trabajar a un orfebre en la india. En medio de las brasas de carbón había una vasija especial. Dentro de ella había una mixtura de sal, fruto de tamarindo, polvo de ladrillo y, en medio de esta mezcla, estaba el oro. A medida que el fuego devoraba la mixtura, el oro se hacía más puro. El orfebre sacaba el oro con unas tenazas y, si no estaba tan puro como él quería, lo volvía a poner en el fuego con la mixtura. Pero cada vez que era colocado de nuevo en el Crisol, atizaba el fuego mucho más que antes. El grupo le pregunto: «¿Cómo sabe usted cuando ya está puro el oro?». El orfebre replico: «Cuando ya puedo ver mi rostro reflejado en él» (*Learning of God, «Aprendiendo de Dios», p. 50*).

### Himno

A nuestras vidas llegan momentos que no entendemos, pruebas y dificultades que no sabemos a dónde nos llevarán. Pero en todo caso el llamado es a permanecer y a seguir manteniendo la fe en Cristo que nos garantiza la victoria. Vamos a estar de pie y con gozo cantar el himno 508: *Contendamos siempre por nuestra fe*.

### Lectura bíblica

Dios, en su infinita sapiencia sabe qué nos hace falta para reflejar su rostro, conoce el tiempo exacto que debemos permanecer dentro de la prueba y nos ayuda a salir victoriosos en Cristo Jesús. Busquemos en nuestras Biblias 1 Pedro 1: 7: «Para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo».

### Oración

En medio de las pruebas Dios sigue a nuestro lado, y permanece allí con el propósito de que nosotros también permanezcamos en él y resistamos los embates de la prueba. El apóstol Santiago en su carta nos dice que el que resiste la prueba recibirá la corona de la vida, que Dios ha prometido a los que le aman (ver Santiago 1: 12). En estos momentos vamos a hablar con Dios para que nos ayude a resistir.

### Bienvenida

El carácter no puede desarrollarse viviendo fácil y tranquilamente. Solo a través de las pruebas y el sufrimiento puede fortalecerse el alma, aclararse la visión, florecer los ideales y alcanzarse el éxito.

### Alabanza musical

La historia de Pablo y Silas nos enseña, cual debe ser nuestra actitud ante las dificultades que la vida nos presenta. Ellos habían sido encarcelados de manera injusta y golpeados, pero decidieron cantar himnos a Dios y así avivar la llama de la fe. Una canción muy conocida nos dice: *Fácil es cantar cuando reina la paz, pero en el dolor es mejor cantar*. A continuación, escuchemos una alabanza musical.

## Panorama global

**Relato misionero** (Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

### Proyecto misionero: «Orando los unos por los otros»

A menudo hablamos de la tentación como algo individual, y así es. Al mismo tiempo, ¿existen tentaciones colectivas, de las que deberíamos estar precavidos como iglesia o como familia de la iglesia local?

Como clase, dediquen tiempo a orar unos por otros, para que cada uno pueda fortalecerse para soportar las pruebas y ser fiel.

También hagan una lista de aquellos hermanos que se han alejado de la iglesia y dediquen la semana para orar por ellos visitarlos y orar juntos. Pueden llamarlos o enviarle un mensaje a su teléfono.

**Nota:** Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

### **Nuevo Horizonte**

En las dificultades siempre es bueno recordar cómo Dios nos ha cuidado en el pasado. Cómo su mano protectora estuvo con nosotros y nos trajo hasta aquí. Esto nos da un sentido de que no estamos solos, de que no todo está perdido y de que podemos seguir avanzando junto al Salvador sin perder el rumbo.

### **División en clases**

**Informe secretarial:** Todos tenemos la oportunidad de crecer en medio de las situaciones adversas que nos llegan. Con una revisión interior de nuestras vidas y permitiendo que Dios obre siempre en nosotros, cada día llegaremos a ser mejores y nos mantendremos creciendo en la estatura de Cristo. El informe de hoy dice...

**Director del programa:** Dios fortalece nuestro espíritu al ponernos en contacto con otros que en sus momentos tristes vencieron. Escuchar y repasar sus historias, y comprender que las pruebas no pudieron destruirles, nos garantiza que también nosotros podemos vencer. Estas historias contadas en derredor del mundo nos dan un convincente testimonio de lo que Dios hace a diario en las vidas de aquellos que mantienen su fe.

Quedamos divididos en clases.

### **Clausura del programa**

*Este Club de lectura puede ser dirigido por el Director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.*

[Uno o varios representantes de la Directiva de Escuela Sabática o el encargado de las publicaciones]

**Club de Lectura:** Nuestra gran comunidad de lectores sigue en crecimiento, y queremos incentivar a los que no se han integrado, que hagan sus arreglos para formar parte de este interesante proyecto. Acérquese al director de publicaciones para adquirir el libro o únase al proyecto de su clase.

Esta semana vamos a leer y comentar el **capítulo 2**. Responderemos a la pregunta ¿Es posible creer en Dios? Veremos que sí hay evidencias de la existencia de Dios y cómo Dios se interesó en que lo conociéramos a través de la Biblia.

Ánimo, sigamos leyendo y motivando a otro a leer.

### **Conclusión:**

Los grandes personajes de la Biblia fueron individuos de fe en medio de las dificultades. Noé, Abraham, Moisés, los profetas y los apóstoles. El mismo Cristo tuvo que resistir los embates de la prueba y lo hizo manteniendo su fe en Dios y dependiendo del Padre. Nosotros estamos llamados a ver sus vidas, aprender de ellas, permanecer en la fe de Cristo, la fe que es de los santos el galardón, la gloriosa fe de salvación.

**Himno final:** Himno 417: *Dame la fe de mi Jesús.*

### **Oración final.**

Carmen:

